



**Yasmin
Esquivel Mossa**
 destaca fases
 relevantes de
 elección judicial

Yasmin Esquivel destaca **FASES RELEVANTES** de **elección judicial**



TANYA ACOSTA

Durante su visita al estado de Baja California, la ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Yasmin Esquivel Mossa, aseguró que la elección judicial es inédita y de la mayor trascendencia para el país.

En reuniones por separado con autoridades estatales, empresarios, universitarios y maestros de las secciones 2 y 37 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Esquivel Mossa expuso las fases del proceso electoral extraordinario 2025 en el que se elegirán ministros, magistrados y jueces por voto popular.

En su visita por las ciudades de Mexicali y Tijuana, la ministra precisó que el nuevo marco constitucional prevé esquemas de austeridad, transparencia, justicia pronta, democratización y paridad de género; detalló además el contexto de juzgadores y juzgadas a elegir el próximo 1 de junio en esta entidad del país.

Esquivel Mossa expresó su agrado por el estado de Baja California, donde

La ministra de la SCJN se reunió con autoridades del gobierno de Baja California e integrantes de la sociedad civil para compartir retos y reflexiones en torno a la reforma al PJF

tiene arraigadas sus raíces, ya que en 1937 nació su padre en dicha entidad. Acompañaron a la ministra en estas actividades: Alejandro Isaac Fragozo López, presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Gobierno de Baja California; María Elena Andrade Ramírez, fiscal general de la entidad; Juan Manuel Molina García, presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso de Baja California; Estela Fuentes Jiménez, presidenta del Tribunal de Justicia Administrativa de la Ciudad de México; así como diputados, representantes de partidos políticos y servidores públicos.